

Mon cher Albert,

Nous espérons que
pas de nouvelle = bonne nouvelle¹.

La pluie a tout arrêté hier, ainsi que la foire de Solignac.

J'espère mieux pour aujourd'hui.

Ci-joint un billet de M. Ledoux – laisse autant que possible de côté ces affaires de bourse.

Je reçois l'annonce de l'arrivée de semences.

M. Frugier n'a pu dire hier à Solignac le prix des briques, vu l'ignorance sur le prix du transport.

Nous vous embrassons tous
Ton affectionné,
F. Le Play

2 octobre

Je vais faire aujourd'hui le mélange.

Le champ est resté en l'état, vu la pluie.

Tes cimenteurs avancent peu – défie-toi de ces gens là – ne les emploie que pour le strict nécessaire.

¹ Frédéric Le Play séjourne à Ligoure trois semaines durant le mois d'octobre tandis qu'Albert est à Paris où Marie a accouché de leur premier enfant, Marie Michelle Emma, dite Mézélie, le 29 septembre 1868 au domicile de ses parents.